



# 心ひとつに

美郷中学校  
学校報 NO.5  
R3. 4. 20

## 新入生歓迎会

13日(火) 5・6時間目、体育館で新入生歓迎会パート1(委員会の紹介)を行いました。

本校には、生活委員会、学習委員会、図書委員会、放送委員会、広報委員会、整美委員会、環境委員会、保健委員会、給食委員会、体育委員会、交通安全委員会、JRC委員会、中央委員会(学級委員が所属)、選挙管理委員会(10月～11月に活動、兼務)、応援委員会(兼務)があり、生徒会執行部がそのまとめ役を担っています。

各委員会の委員長さんが中心となって活動内容等の紹介を行ってくれましたが、「寸劇」「原稿なしで一人で紹介」「プレゼンソフトを使って紹介」「〇×クイズで紹介」など、それぞれが趣向を凝らした楽しい紹介となりました。

1年生の皆さんには、自分が入って活動してみたい委員会に所属し、学校生活の向上のために「気づき、考え、行動する生徒」を実践してほしいものです。また、上級生の皆さんの姿を見ながら、2年後にリーダーとなる自分を意識して、取り組んでもらえたらと思っています。



【生徒会執行部によるプレゼンの様子】

14日(水) 5・6時間目、体育館で新入生歓迎会パート2(部活動の紹介)を行いました。

本校には、野球部、バレーボール部、男女バスケットボール部、男女ソフトテニス部、男女卓球部、男女バドミントン部、サッカー部、相撲部、美術部、科学部、インターアクト部、剣道部、水泳部、吹奏楽部、他に季節部があります。部活の数が多いため、各部わずか3分間の発表時間でしたが、笑いもある、とても礼儀正しい活動紹介が印象的でした。

14日～21日が部活動見学期間です。できるだけ多くの部活動の様子を見ながら、自分が取り組んでみたい部活動を選んで、自分の可能性を試して行ってほしいと思っています。



【部活動紹介の様子】

【相撲部の紹介】

## 学習・生活ガイダンス

15日(木) 6時間目、生活・学習ガイダンスがありました。

生活面については、「ルールは何のためあるのか?」を確認してから、「しなやかノート」の内容や登下校の注意点等について説明がありました。

学習面については、「学問は何のためにするのか?」を確認してから、学習上のルールや心がけてほしいこと等について説明がありました。

生活面も学習面も、自分の心がけ一つで取組や成果が大きく異なってきます。安きに流れそうな自分の心を律しながら、がんばっていきましょう!



【ガイダンスの様子 いい姿勢で聞いています!】

## みんなでNEWSPAPER!

本校ではNIE(Newspaper in Education[新聞を教材として活用する活動])に取り組んでいます。新聞6紙(朝日、毎日、読売、日経、産経、秋田さきがけ)の各紙が2か月間、2・3年生玄関ホールと南棟2階ホールの新聞閲覧コーナーに設置され、読み比べをすることができます。また、昨年度末から各クラスに、秋田さきがけ新聞が1部、配布されています。

また、町から補助をいただいて、毎年5月から「読売中高生新聞」が毎週、全校生徒に配布されています。そして、毎週月曜日の朝の読書の時間を使って目を通し、心に残った記事の一つを選んで、3行・3文以上で感想文にまとめ、読解力の向上、社会的事象への関心を高めようと取り組んでいます。



同じ新聞記事を読んでも、人によって感じることや考えることは異なります。その違いを学ぶことで、さらに自分の物事に対する見方や考え方を広げて行ってほしいと思っています。

◇学校報No.1で紹介できなかった

〇〇〇〇さんです。

どうか、よろしくお願  
いします。

